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 Anfragen-Nr.   

 AF-0537/2014  

Anfrage 
Herr Friedrich-Christoph Hofmann 

Stadtratsmitglied 
 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtrates Herrn Hofmann - Umsetzung von  Stadtratsbeschlüssen  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Wie aus der Presse zu erfahren war, hat die Oberbürgermeisterin einen Mitarbeiter für 
Energie/Klimaschutz eingestellt. 
 
II. Fragestellung  
 
Wann werden die Stadtratsbeschlüsse zur Fortschreibung des 
Klimaschutzkonzeptes/Energieberichtes umgesetzt und dem Stadtrat vorgelegt? 
 
 
 
 
 
 
 
 
Herr Friedrich-Christoph Hofmann 
Stadtratsmitglied 

 

 
 
 


